
TEMA: PASE LO QUE PASE NO PIERDAS LA ESPERANZA 

TEXTO: SALMO 71:5 

INTRODUCCION 

Para muchas personas la esperanza es simplemente un sentimiento ilusorio de 

que algo bueno pasara, muchas personas dicen que la “esperanza es lo último 

que se pierde” pero en la realidad cuando están pasando por las dificultades de 

la vida es lo primero que pierden.  

Pero para un hijo de Dios la esperanza no es un sentimiento ilusorio, o 

simplemente un pensamiento positivo, sino que es la confianza y la seguridad 

que Dios obrara para bien en nuestra vida, basados en su palabra y en sus 

promesas.  

La palabra de nuestro Dios nos enseña que la esperanza de los impíos es ilusoria 

y no puede sostenerlos en el tiempo de la adversidad (Job 8:13-15)  

Pero nosotros los hijos de Dios debemos tener esperanza siempre, pase lo que 

pase en nuestra vida, no debemos perder la esperanza: 

I) NO DEBEMOS AVERGONZARNOS DE TENER ESPERANZA 

AUNQUE TODO PAREZCA PERDIDO (ROMANOS 5:5)  

 

 En un mundo lleno de desesperanza y sin fe las personas que tienen 

esperanza muchas veces son tenidas por ilusos, por bobos, por 

engañados, pero a nosotros no debe de desanimarnos lo que las 

personas digan o piensen, nosotros debemos mantener nuestra 

esperanza por lo que ha dicho nuestro Dios. 

 

 No nos avergoncemos de tener la esperanza que el próximo año 2019 

será una año mejor para nosotros, aunque todos digan lo contrario, no te 

avergüences de tener la esperanza de que tu matrimonio se restaurara a 

pesar que hoy parezca que está destruido, no te avergüences de tener la 

esperanza que la enfermedad será sanada aunque los médicos digan lo 

contrario.  

 

 Posiblemente muchas personas trataran de robarte tu esperanza y 

convencerte que nada cambiara, que todo al final saldrá mal, pero 

recuerda tu esperanza viene de creer en lo que Dios hará no en lo que 

ves hoy en tu vida (Romanos 15:13)  

 

II) NO DEBEMOS PERDER LA ESPERANZA,  SI JESUS ESTA CON 

NOSOTROS TODO PUEDE CAMBIAR PARA BIEN (MARCOS 5:35-

42)  

 

 Que noticia más devastadora la que le dieron a Jairo: “Tu hija a muerto”, 

esa es una de las noticias que mata toda esperanza del corazón de un 

padre, pero Jesús estaba con él, y aunque todo parecía perdido fueron 

las palabras de Jesús lo que le devolvieron la esperanza a ese hombre 

(Vs 36) No temas, cree solamente.  

 



 Esas mismas palabras de Jesús tienen que ser para tu vida el dia de hoy, 

aunque todo parece perdido, aunque el diagnostico de tu enfermedad es 

muy grave, aunque te tu deuda parezca impagable, aunque tu problema 

parezca que no tiene solución: NO te mas, cree solamente. 

 

 Jesús tiene el poder de hacer lo que para los hombres es imposible, pues 

como podemos ver en el texto, habían muchas personas en la casa donde 

la niña había muerto, pero unos se lamentaban, otros lloraban y otros se 

burlaban, y seguramente en tu vida, en tu dificultad encontraras esas 

mismas actitudes, pero solamente Jesús puede hacer posible lo que 

parece imposible (Vs 41-42)  

 

 Cualquiera que sea la situación que hoy estés pasando en tu vida no 

pierdas la esperanza, toma el ejemplo de ese padre angustiado por su hija 

 

a) Busca a Jesús con fe. 

 

b) Confía en sus palabras  

 

c) No te dejes desanimar por las personas que usara satanás para quitar 

la esperanza de tu corazón.  

 

d) Prepárate para contemplar el poder de Dios en tu vida.  

 

NUESTRA ESPERANZA ESTA BASADA EN LA SEGURIDAD QUE NOS DA 

EL PODER DE NUESTRO DIOS (JEREMIAS 32:27) He aquí que yo soy 

Jehová, Dios de toda carne; ¿habrá algo que sea difícil para mí? 

 

 


